

Concours exclusif

Gagnez un séjour au Club Med Charlevoix !

Du 3 au 28 novembre 2025



Chaque commande contenant au moins un produit de la gamme **BRIDOR** et **LECOQ** vous donne une chance de gagner un certificat-cadeau de **3 000,00 \$** pour vivre l'expérience unique du Club Med Charlevoix !



Comment participer

1. Passez une commande chez Farinex pour une livraison entre **le 3 et 28 novembre 2025**.
2. Assurez-vous qu'elle contient des produits des gammes **Bridor** et **Lecoq**.
3. Vous êtes automatiquement inscrit(e) au tirage !

Chaque commande admissible = une chance supplémentaire de gagner !

Le prix

Un certificat-cadeau de **3 000,00 \$** pour découvrir le Club Med de Charlevoix :

Détente, gastronomie, nature et paysage à couper le souffle vous attendent.

À retenir

Période du concours du **3 au 28 novembre 2025**

Tirage au sort : début décembre

Admissibilité : toute commande incluant des produits des gammes Bridor et Lecoq

Ne manquez pas votre chance !

Commandez dès aujourd'hui et laissez le Club Med Charlevoix vous offrir une escapade de rêve.

Règlement officiel - Concours "Club Med de Charlevoix"

1. Organisateur du concours

Le concours est organisé par Farinex (ci-après "l'Organisateur").

2. Période du concours

Le concours se déroule du 3 novembre 2025 à 00 h 01 au 28 novembre 2025 à 23 h 59 inclusivement.

3. Admissibilité

Le concours s'adresse exclusivement aux clients de Farinex âgés de 18 ans et plus, résidant au Canada.
Sont exclus : les employés, représentants, mandataires ou agents de l'Organisateur, ainsi que toute personne domiciliée à la même adresse.

4. Comment participer

Pour participer, le client doit passer une commande qui sera livrée entre le 3 et le 28 novembre 2025 incluant au moins un produit des gammes Bridor et Lecoq vendu chez Farinex.

Chaque commande admissible donne une (1) chance de gagner.
Aucune inscription additionnelle n'est requise.

5. Prix

Un (1) certificat-cadeau d'une valeur de 3 000,00 \$ applicable au Club Med Charlevoix sera attribué au hasard parmi toutes les participations admissibles reçues pendant la période du concours.
Le prix n'est ni transférable, ni monnayable, ni échangeable.

6. Tirage

Le tirage aura lieu le 5 décembre 2025 dans les bureaux de Farinex, parmi toutes les participations admissibles reçues.

Le gagnant sera contacté par courriel ou téléphone dans les cinq (5) jours ouvrables suivant le tirage.
Pour être déclaré gagnant, le participant devra répondre correctement à une question d'habileté mathématique et confirmer son admissibilité au présent règlement.

7. Conditions générales

L'Organisateur se réserve le droit d'annuler, de modifier ou de suspendre le concours en tout temps en cas de fraude, d'erreur technique ou de toute autre cause indépendante de sa volonté.

En participant, le client accepte les conditions du présent règlement.

L'Organisateur n'assume aucune responsabilité pour les erreurs, pertes ou retards liés à la participation ou à la communication du gagnant.

En acceptant le prix, le gagnant autorise l'Organisateur à utiliser son nom et sa photo à des fins publicitaires sans autre compensation.



Exclusive Contest

Win a Stay at Club Med Charlevoix!

Du 3 au 28 novembre 2025



Each order containing at least one product from the **BRIDOR** and **LECOQ** ranges gives you a chance to win a **\$3,000** gift certificate to experience the unique Club Med Charlevoix getaway!



How to Participate

1. Place an order with Farinex for delivery between **November 3 and 28, 2025**.
2. Make sure your order includes products from the **Bridor** and **Lecoq** ranges.
3. You'll be automatically entered into the draw!

Each eligible order = an extra chance to win!

The Prize

1. A **\$3,000 gift certificate** to discover Club Med Charlevoix:

Relaxation, fine dining, breathtaking nature, and stunning scenery await you.

Key Details

1. **Contest period:** November 3 to 28, 2025
2. **Draw date:** Early December
3. **Eligibility:** Any order including products from the Bridor and Lecoq ranges

Don't miss your chance!
Order today and let Club Med Charlevoix treat you to a dream getaway.

Official Rules – "Club Med Charlevoix" Contest

1. Contest Organizer

The contest is organized by Farinex (hereinafter referred to as "the Organizer").

2. Contest Period

The contest runs from November 3, 2025, at 12:01 a.m. to November 28, 2025, at 11:59 p.m., inclusive.

3. Eligibility

The contest is open exclusively to Farinex customers aged 18 or older residing in Canada. Excluded are employees, representatives, agents, or delegates of the Organizer, as well as anyone living at the same address.

4. How to Enter

To enter, customers must place an order to be delivered between November 3 and 28, 2025, including at least one product from the Bridor and Lecoq ranges sold by Farinex. Each eligible order counts as one (1) entry in the draw. No additional registration is required.

5. Prize

One (1) gift certificate valued at \$3,000 applicable to Club Med Charlevoix will be randomly awarded from all eligible entries received during the contest period.

The prize is non-transferable, non-redeemable for cash, and non-exchangeable.

6. Draw

The draw will take place on December 5, 2025, at the Farinex offices, from all eligible entries received. The winner will be contacted by email or phone within five (5) business days following the draw. To be declared the winner, the participant must correctly answer a mathematical skill-testing question and confirm compliance with these rules.

7. General Conditions

The Organizer reserves the right to cancel, modify, or suspend the contest at any time in the event of fraud, technical issues, or any other cause beyond its control. By participating, the customer agrees to the terms of these official rules. The Organizer assumes no responsibility for errors, losses, or delays related to participation or winner notification. By accepting the prize, the winner authorizes the Organizer to use their name and photo for promotional purposes without further compensation.



Moulin
de
Charlevoix
Farines **BIO** sur Meule de Pierre

CM-BGCM20

FARINE DE BLÉ GRAND CRU MARQUIS

GRAND CRU MARQUIS WHEAT FLOUR

20 KG

43,95 \$



100-412212

FARINE DE BLÉ T65

T65 WHEAT FLOUR

20 KG

27,50 \$

100-241211

FARINE DE BLÉ T55

T55 WHEAT FLOUR

20 KG

27,50 \$



NOS

PROMOS

NOVEMBRE 2025
OUR PROMOTIONS
NOVEMBER 2025



FARINEX®

☎ 450 437-7077 ☎ 1 800 667-5502
✉ commandes@farinex.ca



C-640071

CHOCOLAT BLANC 29% BLANC SATIN

WHITE CHOCOLATE 29% BLANC SATIN

5 KG

135,95 \$



C-620270

CHOCOLAT DE COUVERTURE AU LAIT 38 % LACTÉE SUPÉRIEURE

MILK CHOCOLATE COUVERTURE
38% LACTÉE SUPÉRIEURE

5 KG

128,95 \$

C-601036

CHOCOLAT DE COUVERTURE NOIR 58% MI-AMÈRE

DARK CHOCOLATE COUVERTURE
58% MI-AMÈRE

5 KG

138,95 \$



FARINEX®

450 437-7077 1 800 667-5502
commandes@farinex.ca



11886EX

**FARINE DE RIZ BLANC À GRAIN
LONG SANS GLUTEN**

GLUTEN-FREE LONG GRAIN WHITE
RICE FLOUR

22.68 KG

47,95 \$



11878SG

**FARINE DE RIZ BRUN À GRAIN
LONG SANS GLUTEN**

GLUTEN-FREE BROWN LONG GRAIN
RICE FLOUR

22.68 KG

51,95 \$



RIZ-14B

RIZ BASMATI BLANC

WHITE BASMATI RICE

20 KG

75,95 \$



NOS

PROMOS

**NOVEMBRE 2025
OUR PROMOTIONS
NOVEMBER 2025**



FARINEX®

☎ 450 437-7077 ☎ 1 800 667-5502
✉ commandes@farinex.ca



ALI-RAR0080

FOND DE TARTE SALÉ CONGELÉ 8"

8" FROZEN SALTED PIE SHELL

30 UN

38,95 \$



ALI-RAR0090

FOND DE TARTE SALÉ CONGELÉ 9"

9" FROZEN SALTED PIE SHELL

36 UN

57,95 \$

ALI-RUR0080

FOND DE TARTE SUCRÉ CONGELÉ 8"

8" FROZEN SWEET PIE SHELL

30 UN

36,95 \$



FARINEX®

☎ 450 437-7077 ☎ 1 800 667-5502
✉ commandes@farinex.ca



VIT6023

REPLISSAGE À TARTE AUX DATTES

DATE PIE FILLING

12 KG

43,95 \$

VIT6203

REPLISSAGE À BEIGNE AUX FRAISES

STRAWBERRY DONUT FILLING

12 KG

44,95 \$



VIT6204

REPLISSAGE À BEIGNE AUX FRAMBOISES

RASPBERRY DONUT FILLING

12 KG

54,95 \$



Veuillez prendre note que nos promotions sont exclusives aux clients détenant un compte chez Farinex. Please note that our offers are exclusive to customers holding an account with Farinex.

**Nous nous efforçons de tenir de bons approvisionnements; pour des raisons hors de notre contrôle, il est toutefois possible que certains produits ne soient plus disponibles. Par conséquent, nous nous réservons le droit de remplacer ou d'annuler la promotion.

**We strive to keep a good supply but for reasons out of our control, it is possible that some products may not be available. We therefore reserve the right to substitute or cancel the promotion.



FARINEX®

450 437-7077 1 800 667-5502

commandes@farinex.ca